

Ciudad de México, a 17 de junio de 2025

BOLETÍN 15/25

INICIA VIDEOVIGILANCIA MIXTA CON ACUERDO ENTRE C5 Y ANTAD

- Firman convenio para conectar cámaras privadas de 5 mil establecimientos con el ecosistema de videovigilancia del Gobierno de la CDMX
- La evolución en seguridad tiene mucho que ver con la red de cámaras, destaca Diego Cosío Barto, presidente ejecutivo de la ANTAD
- La CDMX se coloca en la tendencia de ciudades como Londres o Nueva York, señala Salvador Guerrero Chiprés, Coordinador General del C5

El Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) de la Ciudad de México y la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (ANTAD) firmaron el primer acuerdo de la presente administración para la videovigilancia mixta, que permitirá conectar cámaras privadas con la red pública.

El convenio firmado por el presidente ejecutivo de la ANTAD, Diego Cosío Barto, y el Coordinador General del C5, Salvador Guerrero Chiprés, facilita el acceso a las imágenes de video generadas por las cámaras de 5 mil negocios afiliados a la asociación en la CDMX.

"Es un acuerdo planteado en el contexto de una evolución de la seguridad en la Ciudad de México, que en los últimos años tiene mucho que ver con algo elemental: la red de cámaras", destacó Cosío Barto.

Guerrero Chiprés mencionó la tendencia de grandes urbes, como Nueva York, Londres o Sao Paulo en América Latina, para la colaboración de particulares en los modelos de videovigilancia mixtos, que permiten potencializar las herramientas colocadas en los establecimientos.

"Este convenio es el primero en la presente administración y se inserta en el modelo de seguridad impulsado por la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, para llegar a 150 mil cámaras en 2030, además de fortalecer el ecosistema de videovigilancia con alianzas entre el sector público y privado para fomentar una política preventiva cívica", señaló.

El acuerdo con ANTAD permite, ante emergencias en las instalaciones o inmediaciones de los comercios, acceder desde el Centro de Comando de manera inmediata e incluso en tiempo real a los videos generados por las cámaras de los 5 mil establecimientos.

La videovigilancia desde estos equipos se integra a la realizada por las 83 mil 414 cámaras con que cuenta el C5.

-o0o-